
2023年律师演讲比赛视频(精选5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？接
下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起
来看一看吧。

律师演讲比赛视频篇一

大家好！能有机会参加这次演讲，我感到无比荣幸和自豪。
我演讲的题目是：用“爱”谱写教育的旋律。

她的回答很高妙，特别是最后一句“做伟人的老师”给我的
印象特别深刻，给了我很大的启迪：原来如此平凡的岗位可
以孕育出这么多不平凡的人生，这就是教师职业的伟大！我
与女孩不同的是：我从小就立志当老师，从小就幻想在充满
爱的童心里去品尝桃李满天下的幸福。而这种幸福，在我十
几年的教学工作中体现的尤其丰富和细腻。

从登上讲台的第一天起，我就立志当一名优秀的语文教师。
我认真钻研教育教学理论，针对农村学生的特点，潜心研究
学生的心理，认真备好、讲好每一节课。在阅读教学和作文
教学中，我总结出了自己的独特的教学方法。同时，我还积
极参与课题研究，积极撰写教学论文，并取得了一定的成绩。

除了教学，我还长期担任班主任工作。班主任工作的实践，
使我深深懂得了：作为一名班主任老师，光在教学上下功夫
是远远不够的，要做一个真正受家长欢迎、受学生爱戴的老
师，不只要知识水平高、业务精，更重要的是把爱心融于教
育中。为了学生的每一点滴的进步和发展，我经常是满负荷、
超负荷工作着，为了组织管理好班级我常常是早来晚走，把
全部心思都用在了学生身上。为了了解学生的情况，暑假里，



我冒着炎炎烈日逐一走访每名学生，及时掌握他们的思想变
化，对学生真正做到了学习上关心、生活上照顾、心灵上沟
通。

十几年的教学生涯给了我很多的感受，其中最深刻的体会就
是：一是把微笑送给每一位学生，微笑的力量是无穷的，每
天给学生一个灿烂的微笑，会让学生身心感到愉快，智能得
到发展。二是把真情送给学生。真诚关心和爱护学生，平等
对待每一个学生，尊重学生的人格。

我的演讲完毕，谢谢大家！
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送别旧岁，喜迎新年。值此一元初始之际，我谨代表河南xx
律师事务所的各位同仁，向长期以来关心和支持河南xx律师
事务所发展的各界朋友，致以诚挚的问候和衷心的祝福。

近年来，以法律服务为代表的新型服务业正在蓬勃发展，不
断融入到各类行业之中，迸发出活跃的生机和活力。这其中，
律师扮演了及其重要的角色。服务的专业化、渠道的便民化，
对提高人们的法律意识，维护自身合法权益，发挥了不可替
代的作用。

新的时代呼唤更负责任和更有担当的律师。河南xx律师事务
所正在不断完善和健全现代法律服务体系建设，打造新型法
律服务亮点，加强行业交流与融通，大力推动构建更加公平、
更多共赢、更强责任的法律服务市场。

新的一年，承载着新的梦想。让我们携起手来，为建设一个
更加开放、公平、共享、和谐的法制时代而共同努力！

最后，我在郑州祝大家在新的一年来事业兴盛、身体安康、
阖家幸福！
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在市司法局统一部署下，河北亚华律师事务所党支部集中全
所7名律师党员及全体律师，组织“庆七一，人民律师忠于
党”的党建活动，并于多次深入社区开展法律服务活动，通
过发放宣传资料、免费提供法律咨询等多种形式，为社区普
通百姓带去法律知识，解决法律难题，真正做到惠及于民、
为民排忧。

本着“讲政治、顾大局”的高度，立足“维护社会稳定”作
为律师辩护代理工作的出发点和落脚点，我所积极发挥律师
队伍作用，严格依法办事，依法履行工作职责，自觉维护社
会公平正义，为解决关乎社会稳定、经济安全发展的问题出
谋划策。

国庆期间，由翟向工主任带头并组织亚华律师事务所的在职
律师轮流值班，立足于自己的本职工作，耐心解答前来本所
咨询群众的疑难法律问题，使群众能够相对舒心的度过“双
节”，为保证社会稳定贡献力量。社会公信度、诚信度、美
誉度也不断提高。

我紧紧围绕重点经济建设项目，主动服务，靠前服务，及时
服务，优质服务，自觉为经济建设保驾护航。

本所律师忠于宪法和法律，坚持以事实为根据，以法律为准
绳，严格依法执业，依法办案。我所要求每位执业律师珍视
和维护律师职业声誉，模范遵守社会公德，在工作中陶冶品
行和职业道德修养，要坚决维护法律尊严，忠于职守，坚持
原则，维护了国家法律与社会正义；要求执业律师诚实守信，
勤勉尽责，忠实地维护委托人的合法利益，为此我所开展了以
“诚信为本，取信于民”的活动。通过全所律师的共同努力。

我所及全体执业律师未受过任何行政处罚或行业惩戒，享有
较高的信誉，工作受到社会有关人士、单位及委托人的好评，



取得了经济效益和社会效益的双丰收。
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值此省首届律师论坛召开之际，谨对论坛的胜利召开表示热
烈的祝贺！

律师业务的开拓与维护这个论题一直是困扰律师事务所发展
的一个重要问题，各位同仁在日常的工作中想必已经做得很
好，我仅仅结合我所的实际情况作一简单的论述。

律师个体业务的水平和能力直接关系到整个律师事务所的水
平和能力。因此在整个律师业务的维护与开拓的基石是律师
个体水平和能力的开发和挖掘，也就是讲如何开发和发掘每
个律师个体的水平和能力是摆在律师事务所管理者面前的一
道很深的课题。律师事务所管理者应当建立一套相应的制度
来保持律师水平和能力的进一步提高。具体的做法是律师事
务所应当建立一套业务培训制度，这个制度应当是可行的，
例如律师事务所每周六举行的业务学习，组织律师参加有关
部门组织的业务培训，还有各律师事务所之间可以以联盟的
形式进行互相的交流与培训。律师管理者更应当注重对青年
律师的业务培训，并把对青年律师的业务培训摆到日常管理
工作中的首要位置，从各个方面提高青年律师的综合素质，
青年律师的素质提高了，相应地在律师业务的开拓和维护中
就打下了良好的基石，整个律师事务所才可以平稳地向前发
展。

我认为现阶段律师联盟宜采用较为松散的律师事务所联合模
式，可以在律师联盟之间进行业务交流、业务委托等方式进
行合作，为当事人提供更加优质、高效的法律服务。例如现
阶段众诚仁和律师事务所组建的以济南都市圈七个城市为纽
带的律师事务所之间的联盟。

紧紧把握社会热点。法律的公布和实施往往都能促进律师业



务领域的扩大，律师事务所应当把握社会经济的热点，投入
到为经济提供法律服务的工作中来，例如破产法的公布和实
施，将会促进律师参与到破产清算工作中来，各律师事务所
应当主动参与到该项工作中来，并迅速占领一席之地。

尽量培育律师服务的拳头产品。每一个律师事务所除了能够
办理综合法律业务外，还应当努力培育自己的拳头产品，即
在某个领域广聚人才，形成服务的优势，在行业内有一定的
知名度，客户会根据你的知名度和信誉，将这类事务委托过
来，长此以往，会更加促进律师事务所该项业务的发展。

谢谢大家！
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第二篇：
91年的我，出生在东北的一个小县城，是一个标准的90后。
因为家人都在电力系统工作，所以，我当初的愿望是成为一
名优秀的电力工程师。可是，命运弄人。高三那年，我家人
为朋友担保，而惹上官司，赔了几十万。当得知法院从我家
银行账户上划走执行款的那一刻，我心痛极了。我心痛，不
仅是因为他人的背信弃义，更源自我们自身对法律的无知。
所以，我立志要攻读法律，希望家人再也不要在法律上吃亏。


